



Carolina Viggiano no descarta aparecer en la lista de representación proporcional al Senado

Luego registrarse ante el Órgano Auxiliar de la Comisión Nacional de Procesos Internos del Partido Revolucionario Institucional como precandidata al Senado de la República, la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Carolina Viggiano Austria, señaló que serán los órganos del partido quienes decidirán si estará en las listas de representación proporcional.



La también diputada federal expresó que lo que quisiera es que la acompañe una compañera que tenga ganas de luchar (Jorge Sánchez)

“Yo ahora estoy en esto, voy a caminar con mis compañeros, voy a ir a conquistar el voto, lo voy a hacer con mucha emoción, con valentía también porque ya sé lo que significa enfrentar el aparato del estado, lo que significa la presión que luego hace el gobierno en sus niveles distintos”, aseveró.

En cuanto a si en la lista de representación proporcional para el Senado de la República estarán también el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas y su esposo, el diputado federal Rubén Moreira Valdez como lo vaticinó el ex gobernador y hoy embajador de Noruega, Omar Fayad Meneses, Viggiano Austria aseguró que Fayad Meneses no vaticina nada.

<https://bit.ly/3SnDcuy>